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                                              Verbale n. 79/2017 

 
L’anno 2017 il giorno 13 del mese di Dicembre si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede sita in via Bonanno 51, giusta Convocazione del Presidente prot. n. 173 

del 28.11.2017 e nota di variazione orario di convocazione prot. 189 del 12.12.2017 

  
Alle ore 09.00 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario supplente sig. Giuseppe Parisi a 

chiamare l’appello. Oltre al Presidente sono presenti i Consiglieri Volante Claudio e Sabrina 

Figuccia; constatata la presenza del numero legale il Presidente apre la seduta odierna, in prima 

convocazione, assistito dal Segretario Supplente Giuseppe Parisi.  

 Il Presidente Arcoleo pone il seguente tema  all’o.d.g.  

 

COMUNICAZIONI PRESIDENTE 

 

“AFFIDAMENTO ALLA SISPI S.p.A. DELLA CONDUZIONE TECNICA E SVILUPPO 

DEL SITEC (SISTEMA INFORMATICO E TELEMATICO DEL COMUNE DI 

PALERMO) AREG 1679483/2017” - parere richiesto  con motivi d’urgenza il 06-12-2017. 

 

 

Il  Presidente apre la seduta ricordando che l’audizione con i vertici della Sispi è fissata per domani 

14/12/2017 ore 09.00. Si entra dunque nel merito della proposta all’o.d.g. 

La Consigliera Figuccia manifesta alla Commissione le sue perplessità su numerosi punti della 

suddetta proposta ed insiste  per l’audizione dei vertici Sispi, per poter approfondire insieme a loro la 

circostanza di avere raccolto numerose lamentele da parte di tanti cittadini circa il funzionamento per 

accedere ai servizi online; la Consigliera Figuccia, infatti, dichiara che le risulta che si debbano 

compiere attività complesse e seguire iter burocratici farraginosi per accedere ai suddetti servizi; per 

ciò stesso, la medesima, intende sollecitare che tali procedure vengano esemplificate.  

La Consigliera Figuccia dichiara, altresì, che trattandosi di un tema assai delicato questo va 

affrontato con maggiore scrupolo e attenzione. Nasce una acceso dibattito tra i Consiglieri in seguito 

al quale la Consigliera Figuccia decide di lasciare l’aula alle ore 09,30 mentre sopraggiunge la 

Consigliera Giuseppina Russa.  I Consiglieri presenti la informano dei lavori consiliari fin qui svolti.  

Prosegue lo studio della proposta in esame. 

Il Presidente alle ore 10.15, dichiara chiusa la seduta rinviando alla seduta utile  successiva la lettura  

approvazione e sottoscrizione  del presente verbale. 

 

Il Segretario supplente                                                     Il Presidente 

Giuseppe Parisi                                                               Rosario Arcoleo 

 

 

 

    


